

Hoy, en el Pleno del Senado, en una pregunta a la ministra portavoz del Gobierno, Pilar Alegría

El PP denuncia que el Gobierno pretende dominar, restringir y convertir a la prensa en un mero instrumento de propaganda política

- José Antonio Monago lamenta que “desde el Gobierno proclaman adherirse a valores de transparencia y veracidad”, pero “sus acciones reflejan una realidad de censura y manipulación”
- Afirma que “no se pueden combatir los escándalos tapándolos, no se puede suplir la falta de información con amenazas, no se puede matar al mensajero para matar la verdad”

07 de mayo de 2024.-

- El portavoz adjunto del Grupo Parlamentario Popular, José Antonio Monago, denuncia que, “en lugar de proteger la libertad de prensa, este Gobierno parece resuelto a dominarla, restringirla y convertirla en un mero instrumento de propaganda política”.
- Lamenta que “desde el Gobierno proclaman adherirse a valores de transparencia y veracidad”, pero “sus acciones reflejan una realidad de censura y manipulación”. “¿Qué culpa tienen los medios de comunicación de las acciones del presidente y su entorno más próximo?”, pregunta Monago a Alegría, en la sesión de control al Ejecutivo en el Senado.
- Destaca que la historia nos enseña que, “sin prensa libre, la democracia se debilita”. “No se pueden combatir los escándalos tapándolos, no se puede suplir la falta de información con amenazas, no se puede matar al mensajero para matar la verdad”, apostilla José Antonio Monago.
- Asegura que “resulta verdaderamente dramático que, a estas alturas, tengamos que preguntar al Gobierno sobre su valoración de la imprescindible independencia de los medios de comunicación”.
- Recuerda que nuestra Carta Magna garantiza la libertad de expresión y el derecho a la información, como pilares esenciales de nuestro sistema democrático; sin embargo, “estos principios no solo son ignorados por el

Gobierno socialista, sino que son abiertamente atacados, perseguidos y penalizados”.

- Monago pone de manifiesto que la Asociación Mundial de Periódicos y Editores de Noticias ha denunciado en un comunicado la “deriva totalitaria de este Gobierno”, destacando que detrás de la fachada de buscar la veracidad de la información se esconden "intenciones inquisitoriales".
- Expone que los ejemplos de la “interferencia del Gobierno son alarmantes”, abarcando desde “intentos de regular los medios bajo el pretexto de combatir la desinformación, hasta acciones directas contra periodistas y medios críticos con el Gobierno. Ustedes tienen la patente de la máquina del fango en España”.
- Califica las querellas contra periodistas presentadas por el Gobierno, como “un ataque directo no solo a los medios de comunicación, sino a toda la sociedad española, a su derecho a estar informada y a su capacidad de crítica”.
- Recuerda que el Ejecutivo ha presentado en el Congreso “propuestas legislativas que amenazan directamente la libertad de prensa, disfrazadas de medidas contra el odio”; ¿pero, “no es acaso un odio hacia la verdad lo que demuestra su Gobierno al intentar silenciar cualquier voz disidente? ¿No es acaso un odio hacia la libertad querer monopolizar el discurso público?”, pregunta Monago.
- “¿Por qué se miran en algunos regímenes autoritarios de América Latina para regular esto y no en democracias consolidadas?”, pregunta Monago a Alegría, tras lo que asegura que, no podemos permitir que España siga esos oscuros caminos, donde la prensa es tratada como enemigo y no como un necesario contrapeso al poder.